



Pièces	3 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	C-2668
Prix	441 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest - napoleon III : 3 pièces traversant de 78 m² à rénover avec 2 terrasses et une vue ville et mer. Situé à proximité des commerces et des bus dans une résidence sécurisé de haut standing avec gardiens, piscine, tennis, club house,..., cet appartement se situe au 3e étage d'un immeuble avec ascenseur. Il se compose d'une entrée avec un dressing, d'un salon donnant sur la terrasse de 14 m² exposé sud-est avec vue ville et mer, d'une 1ere chambre donnant sur la Même terrasse, d'une 2e chambre donnant sur la terrasse de 9 m² exposé nord-ouest, d'une cuisine séparé, d'une 2e dressing, ...

Nice west - napoleon III: 3-room apartment of 78 m² to renovate with 2 terraces and city and sea views. Located close to shops and buses in a high standard secure residence with guards, swimming pool, tennis, club house, etc., this apartment is located on the 3rd floor of a building with elevator. It consists of an entrance with a dressing room, a living room opening onto the 14 m² south-east facing terrace with city and sea views, a 1st bedroom opening onto the same terrace, a 2nd bedroom opening onto the 9 m² terrace facing north-west, a separate kitchen, a 2nd dressing room, a bathroom and ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

